

ACTAS
COMITÉ EJECUTIVO
CNPMEM HQ – PARIS
7 de Julio de 2010
09:00-11:00 h

Presidente: Sam Lambourn

Secretario de Actas: Alexandre Rodríguez

1. Bienvenida

El Presidente del CCR-ANOC, Sam Lambourn, dio la bienvenida a los miembros y presentó a Eibhlin O'Sullivan, gerente de la Organización de Productores del Suroeste de Irlanda nombrada recientemente en sustitución de Gerard O'Flynn. Se recibieron las disculpas por ausencia de Victor Badiola (OPPAO), Iwan Ball (WWF) y Emiel Brouckaert (Rederscentrale), y por la llegada tardía de la Srta. Candela Castillo de la Comisión Europea.

El Presidente comentó que esta reunión del Comité Ejecutivo, convocada con una antelación corta, había sido fijada entre los Grupos de Trabajo debido a la cancelación de la reunión anterior que inicialmente estaba prevista que se celebrase en Bruselas, el día 7 de Mayo, debido a la nube de ceniza volcánica de Islandia y el consecuente cierre de parte del espacio aéreo europeo. La presente reunión es necesaria para permitir seguir con la labor del CCR y por ello ha sido convocada en medio de los Grupos de Trabajo para que la mayoría de los Miembros del Comité Ejecutivo que asistían a uno o más Grupos de Trabajo no tuviesen que permanecer durante más de dos días en París.

El Presidente también informó que todos los gastos de viaje y manutención en los que hubiesen incurrido los Miembros del Comité Ejecutivo como resultado de los gastos no reembolsables por la reunión cancelada de Bruselas, serían reembolsados atendiendo a los costes reales y de acuerdo con los montantes máximos establecidos en las normas de reembolso del CCR-ANOC.

Los representantes que a continuación se detallan actuaron en sustitución de los titulares que habitualmente representan a sus respectivas organizaciones en el seno del CCR-ANOC:

- Rory Crawford en sustitución de Kara Brydson (RSPB Escocia / BirdLife International)
- Paul Trebilcock en sustitución de Barrie Deas (NFFO Reino Unido)
- Ted Breslin en sustitución de Sean O´Donoghue (Kyllibegs FO Irlanda)
- Alan Coghill en sustitución de Bertie Armstrong (Scottish Fishermen's Federation R.U.)
- Bruno Dachicourt en sustitución de Jacques Bigot (Federación Europea de Transportes)
- Stéphanie Tachoires en sustitución de André Gueguen (CNPMEM Francia)

En el Anexo I se detalla la relación completa de los asistentes.



- Aprobación del Orden del Día

Se aprobó el Orden del Día con los siguientes cambios:

"Presentación sobre la Evaluación del marco financiero regulador de los Consejos Consultivos Regionales". Este asunto se retiró del orden del día al no estar aún disponible la versión oficial del estudio encargado por la Comisión.

Lorcan O'Cinnéide, Presidente del Grupo de Trabajo del Mar de Irlanda, solicitó que se incluyera, para su debate, el estudio de la estructura y el *modus operandi* actual del CCR-ANOC, así como una reflexión sobre las opciones de reforma. Este punto adicional fue aceptado.

Finalmente, se desestimó la sugerencia de redactar un escrito similar al del CCR del Mar del Norte relativo a la extensión de las medidas de gestión del bacalao a las pesquerías del Mar Céltico y se recomendó que este tema fuese planteado en la reunión del Grupo de Enfoque del Mar Céltico que se celebró más tarde, en este mismo día.

- Aprobación del Acta de la última reunión (Paris, 29 de Enero de 2010) Se aprobó el acta de la reunión en su totalidad y sin cambios.

El presidente hizo constar su decepción ante la falta de consideración hacia el CCR-ANOC mostrada por parte de la Comisión a la hora de programar un importante Seminario sobre Política de Mercados simultánea a la presente reunión en Bruselas, a pesar de ser conocedores de que el CCR-ANOC también iba a celebrar una ronda de reuniones clave. Como resultado, varios miembros del Comité Ejecutivo hoy presentes no pudieron asistir al Seminario, y viceversa. Se indicó que la ausencia de Miembros podría obstaculizar el funcionamiento y el trabajo del CCR-ANOC como organización (debate de propuestas, falta de quórum necesario para la adopción de decisiones...).

Se convino en presentar una nota de protesta a los servicios de la DG MARE.

Conor Nolan, Secretario Ejecutivo del CCR-ANOC, informó a los miembros sobre los aspectos administrativos y financieros del CCR-ANOC, anunciando que, al igual que el año pasado, la facturación por la suscripción de los asociados durante el ejercicio económico 6 será enviada por correo en las próximas semanas de modo que el CCR-ANOC pueda garantizar la cofinanciación proveniente de las aportaciones de los miembros al inicio del próximo ejercicio financiero (Octubre 2010).

Tanto el informe a medio plazo como el estado de cuentas actual se encontraban disponibles en el lugar de la reunión. Actualmente, la Secretaria está trabajando en la modificación del presupuesto del año en curso y en la elaboración del presupuesto del próximo año. Pádraig Gordon, asesor financiero del CCR-ANOC, hará la presentación formal previsiblemente en la próxima reunión del Comité Ejecutivo que está prevista se celebre en Madrid, el día 9 de Septiembre.



2. Informes de los Grupos de Trabajo

Grupo de Trabajo 1 – Oeste de Escocia y Accesos Occidentales (CIEM VIa - CE Vb)

En ausencia del Presidente del Grupo de Trabajo 1 (Bertie Armstrong), Alan Coghill realizó una breve presentación general del progreso llevado a cabo en relación con las acciones del Grupo de Trabajo sobre los siguientes temas:

- Grupo de Acción Regional para resolver las deficiencias de los datos destinados a las evaluaciones de las poblaciones.
- Plan de gestión a largo plazo del Eglefino en el Oeste de Escocia.
- Declaración de Política General: consulta sobre las posibilidades de pesca para 2011.
- Consulta sobre las capturas incidentales de aves marinas en aguas comunitarias.

Los miembros debatieron estos asuntos, acordando lo siguiente:

- Grupo de Acción Regional sobre las deficiencias de datos.

Se ha dado una prioridad alta a este asunto y se presentó un resumen de la carta que el CCR-ANOC envió a la Comisión con fecha 1 de Abril así como de la respuesta de ésta alentando al CCR-ANOC para que haga un seguimiento del tema en el marco de sus propias competencias.

Acción:

Barrie Deas desarrollará los términos de referencia de un grupo de acción regional formado por representantes de la industria pesquera, comunidad científica, administraciones relevantes de los Estados Miembros y la Comisión, al objeto de identificar las lagunas existentes en el conocimiento y los datos relativos a las poblaciones de interés en las aguas noroccidentales.

Plan de Gestión a Largo Plazo del Eglefino:

Se señaló que el Dictamen del CIEM sobre el PGLP todavía se encontraba en fase de debate, permaneciendo pendiente de recibir la evaluación del impacto. Consecuentemente, es probable que la Comisión establezca el TAC de esta población para los próximos años en línea con la tabla de opciones de captura.

- Comunicación de la Comisión sobre Posibilidades de Pesca para 2011:

Se ha mantenido un debate pormenorizado sobre la necesidad de definir con exactitud el concepto de Rendimiento Máximo Sostenible y el correspondiente rango de valores, así como la posible forma de aplicarlo en las pesquerías mixtas. Asimismo, se ha expresado la preocupación por la incertidumbre de las evaluaciones relativas a varias poblaciones que implican la aplicación automática del enfoque de precaución.

Acción:

Bertie Armstrong redactará, en colaboración con la Secretaría, una propuesta de dictamen en respuesta a la Comunicación de la Comisión sobre las Posibilidades de Pesca para 2011.

Comité Ejecutivo CCR-ANOC Paris, 7 de Julio de 2010



- Consulta sobre las aves marinas:

Acción:

Se circulará un documento elaborado por Rory Crawford para recabar los comentarios de los miembros y así desarrollar la respuesta del CCR-ANOC que será presentada a la Comisión antes del plazo acordado (9 de Agosto).

- <u>Exceso de capacidad</u>: El Tribunal de Cuentas Europeo (TCE) preparará una auditoría de las medidas comunitarias de cara a reducir el exceso de capacidad de las flotas pesqueras de la UE.

Un representante del TCE presentó una serie de cuestiones que fueron incluidas en el Anexo de la carta dirigida al CCR-ANOC con fecha 3 de Junio y en la que se solicitaban las opiniones de éste sobre el exceso de capacidad. Algunos miembros consideraron que la mayoría de las preguntas deberían dirigirse a las administraciones de los Estados Miembros.

Acción:

Se convino en que el CCR-ANOC prepararía un documento para su debate y aprobación antes de que finalice el año en curso. Se invitó a los miembros a presentar sus aportaciones a la Secretaría.

Grupo de Trabajo 2 – Oeste de Irlanda y Mar Céltico (CIEM VII bcfghjk)

Hugo González, Presidente del Grupo de Trabajo 2, presentó a los asistentes una breve reseña del progreso llevado a cabo en relación con las acciones del Grupo de Trabajo sobre los siguientes temas:

- Plan de Gestión a largo plazo de la Merluza Norte:

A pesar de que, inicialmente, se había programado una reunión del grupo de enfoque para antes de finales de septiembre, los miembros opinaron que todavía es prematuro fijar una fecha dadas las incertidumbres actuales sobre la definición de los puntos de referencia (SSB y F) de la merluza del norte. Por otra parte, la Comisión anunció que, a la vista del dictamen solicitado al CIEM sobre la eficacia y la validez de las actuales normas de control de capturas, se ha eliminado la propuesta de Reglamento anterior y se desarrollará una nueva propuesta durante el segundo semestre del año.

Acción:

Se acordó posponer la reunión del Grupo de Enfoque para después de que el CCTEP aporte su dictamen y que la Comisión presente un documento de consulta.



- Grupo de Enfoque sobre el Bacalao del Mar Céltico y las pesquerías demersales en VIIfg:

Se procedió al resumen de los términos de referencia y los objetivos de este Grupo de Enfoque y se pospuso su debate para la reunión del mismo, que tuvo lugar en la sesión de tarde.

- Propuesta de medidas de gestión alternativas para los tiburones y ráyidos.

No se produjo ningún progreso respecto a esta acción desde la reunión anterior.

Acción:

Paul Trebilcock resumirá la acción del GT2 y redactará una o varias cartas proponiendo una revisión de las actuales medidas de gestión para la mielga, el marrajo sardinero, las rayas y otras especies de tiburón.

- Medidas Técnicas de Conservación y Política de Descartes:

Se solicitó al representante de la Comisión que aclarase el calendario par la ampliación del reglamento provisional de MTC actualmente en vigor. La Srta. Candela precisó que el acto legislativo actual se extenderá hasta el 30 de Junio de 2011 (fue adoptado el 1/1/2010 por un periodo inicial de 18 meses). Desde la Comisión ya se ha empezado a trabajar en la elaboración del nuevo Reglamento de MTC pero es previsible que tarde por lo menos dos años más en ser completado debido a su adopción por el procedimiento de co-decisión.

Acción:

Julien Lamothe redactará una carta a la Comisión sobre los problemas prácticos que podrían derivarse de la aplicación de una prohibición del "high-grading" en relación con las capturas accesorias con valor comercial.

- Calibrador de redes OMEGA:

Los miembros convinieron en que el CCR-ANOC debería escribir a la Comisión, a los Estados miembros y a la ACCP, solicitando que las autoridades de control otorguen un grado de tolerancia solamente durante un periodo de tiempo limitado respecto al uso del calibrador de redes OMEGA. Concretamente, algunos pescadores y fabricantes de redes están experimentando problemas derivados del "encogimiento" en el sentido de que cuando las redes que alcanzan una medida reglamentaria cuando son nuevas y están secas, posteriormente se comprueba que la luz de malla es inferior a la reglamentaria cuando están mojadas y tras un uso escaso.

Los miembros esperan que algunos de los problemas experimentados con la introducción del calibrador de redes OMEGA puedan evitarse con la futura introducción de los diarios electrónicos de a bordo.



Acción:

Paul Trebilcock y Hugo González trabajarán coordinadamente en la redacción de un escrito con el contenido arriba mencionado el cual circularán a los miembros del Comité Ejecutivo para su aprobación de común acuerdo.

Grupo de Trabajo 3 – Canal de la Mancha (VIIde)

El Presidente del Grupo de Trabajo 3 (Daniel Lefèvre) presentó a los asistentes una breve reseña del progreso llevado a cabo sobre las acciones del Grupo de Trabajos sobre los siguientes temas:

- Consulta sobre la gestión de la población de Platija VIIde
- Medidas Técnicas de Conservación para las Vieiras en el Canal de la Mancha
- Gestión del lenguado en 7e: revisión del PGLP
- Índice de supervivencia de los descartes respecto a las poblaciones de Bacalao y Platija en VIId; y Rayas en la zona VII.

Los miembros debatieron estos temas, acordando lo siguiente:

- Gestión de las poblaciones de Platija en el Canal:

El documento elaborado por Jim Portus, disponible en la página web del CCR-ANOC, será debatido pormenorizadamente en el GT3 que tendrá lugar mañana. Posteriormente, se redactará una versión revisada de dicho documento y se circulará entre los miembros del GT3 y del Comité Ejecutivo para su ratificación y sometimiento a la Comisión, a finales de Julio.

- Rayas y Bacalao en VIId:

* Bacalao VIId

Los miembros franceses mostraron su disconformidad con la gestión individualizada en VI y VIId. Se expresaron preocupaciones por las incertidumbres existentes en cuanto a la mortalidad por pesca y el reclutamiento, así como por la inclusión de algunos artes de pesca como los palangres, en los permisos especiales de pesca del bacalao.

* Rayas VIId

Los miembros franceses también se mostraron preocupados por la prohibición de descargar raya mosaica y confiaban en que el debate mantenido entre el IFREMER y los pescadores sea incorporado al dictamen de la Comisión que se presentará en el mes de Septiembre y ver la posibilidad de reabrir esta pesquería.

Se afirmó que tanto la raya mosaica como el marrajo sardinero eran dos especies con un elevado valor comercial en el Canal de la Mancha.

Comité Ejecutivo CCR-ANOC Paris, 7 de Julio de 2010



- Revisión del Lenguado en VIIe:

Jim Portus presentará un informe al Grupo de Trabajo 3, mañana por la mañana (8 de Julio).

- Medidas Técnicas de Conservación para la Vieira en el Canal de la Mancha:

El Presidente incluyó este tema con el fin de recordar a los presentes la importancia de mantener el tamaño mínimo de desembarque (MLS en sus siglas en inglés) de la vieira (11 cm para VIIe; 10 cm para VIId) en el futuro reglamento nuevo.

- Asuntos varios:

Finalmente, la Secretaría informó brevemente a los asistentes sobre dos presentaciones basadas en el enfoque ecosistémico: el proyecto INTERREG, CHARM3, coordinado por IFREMER, y el proyecto PISCES coordinado por WWF.

Stéphanie Tachories informó a los miembros sobre la reciente evolución que ha tenido lugar en las reuniones entre la industria pesquera y los representantes de Francia, Irlanda y el Reino Unido en relación con las iniciativas de producción y comercialización de los crustáceos en el mercado europeo. El CCR-ANOC será informado regularmente sobre los resultados y las acciones acordadas en estas reuniones.

Acción:

La Secretaría reanudará la acción en curso procedente del último Grupo de Trabajo 2 y del Grupo de Trabajo Horizontal sobre la Ordenación del Espacio Marítimo y redactará una carta a la Comisión solicitando una visión global de todos estos proyectos con un elemento de financiación de la UE, inclusive el impacto que surten entre sí, un desglose claro de los objetivos y resultados así como de los participantes. Esto permitiría una mejor comprensión de cómo los distintos proyectos encajan en el contexto de la gestión pesquera en UE

Grupo de Trabajo 4 – Mar de Irlanda (VIIa)

El Presidente del Grupo de Trabajo 4 (Lorcan O'Cinnéide) ofreció a los asistentes un breve resumen sobre la evolución en los siguientes temas:

- Revisión de las medidas de gestión de las poblaciones en el Mar de Irlanda
- Medidas de gestión de las poblaciones de Cigala
- Revisión de las medidas de gestión de las poblaciones en el Mar de Irlanda:

Se encuentra en proceso de elaboración un documento en el que se presentan las medidas alternativas propuestas para el Mar de Irlanda, el cual será presentado por Sean O´Donoghue y Lorcan O´Cinnéide.



Se destacó igualmente el documento del "Irish Seal Sanctuary" proponiendo una veda temporal de la actividad pesquera de arrastre en el Mar de Irlanda en aras a la recuperación del stock. Este documento será debatido en el seno del Grupo de Trabajo 4.

- Poblaciones de Cigala en Zona VII:

El representante de la Comisión señaló que la respuesta del CCR-ANOC a la propuesta de la Comisión para la gestión de esta población por unidades funcionales (FU), la cual habrá de recibirse hasta finales de Julio con el fin de que pueda tenerse en cuenta en la propuesta final de la Comisión. En su defecto, todo dictamen del CCR-ANOC deberá dirigirse directamente a los Estados miembros oportunos a fin de que lo incluyan en las deliberaciones del Consejo.

3. Información actualizada sobre el Programa de Trabajo para 2010 – Comisión Europea.

A. Presentación de DG MARE:

La Jefa de Unidad C2, María Fuensanta Candela, resumió los temas de consulta principales y las propuestas que se adoptarán durante el segundo semestre del año.

- Posibilidades Generales para 2011 (incluyendo las negociaciones entre la UE y Noruega)
 propuesta a someter en Octubre para aprobación en el Consejo de Noviembre/Diciembre.
- Ajustes de los topes de esfuerzo en el plan de recuperación del bacalao.
- Estudios sobre descartes en el Reino Unido para la mejora de la evaluación del lenguado en el Canal de la Mancha (cambios legislativos que permitan un incentivo de cuota extra del 5% para los buques participantes).
- Posibilidades de pesca en aguas profundas para 2011 y 2012 → Septiembre
- Ejecución de las normas de control en la CPANE

La Srta. Candela destacó, además, dos eventos de la Comisión con participación de las partes interesadas:

- Seminario sobre el estado de las poblaciones → Bruselas, 14 de Septiembre
- Reunión conjunta CCPA-CCRs: presentación de la aplicación de los criterios establecidos en la Comunicación sobre las posibilidades de pesca → Bruselas, 14 de Octubre

Asimismo, el representante de la Comisión actualizó brevemente la información sobre los temas de interés específico para el CCR-ANOC.

Merluza Norte: la propuesta del año pasado de un plan de gestión a largo plazo ha sido retirada a raíz del dictamen del CIEM para 2011. Es necesario volver a evaluar esta población. La Comisión está pendiente del dictamen del CCTEP antes de empezar a trabajar sobre una nueva propuesta de PGLP.



La Comisión invita al CCR-ANOC a que renueve el compromiso con los científicos para que mantengan una estrecha colaboración en el desarrollo de planteamientos y propuestas de gestión para esta población. La Comisión mantendrá informado al CCR-ANOC en el momento que someta la solicitud formal al CIEM y/o CCTEP para que valide o proponga un nuevo PGLP.

- Eglefino al Oeste de Escocia (VIa): actualmente, se está a la espera de finalizar el proceso de elaboración de una propuesta de plan de gestión a largo plazo para esta población por cuanto la Comisión todavía no ha podido encontrar expertos externos que efectúen la evaluación socioeconómica. La falta de datos suministrados por Irlanda también ha supuesto un escollo para la evolución de este plan.
- Lenguado Mancha Occidental (VIIe): se ha realizado una evaluación del plan de recuperación actual: el CCTEP ha mantenido una reunión o grupo de enfoque destinado a analizar los impactos socioeconómicos de las posibles opciones de gestión en un plan futuro. Es probable que se produzca una evaluación del impacto de un plan revisado durante el segundo semestre del año.
- * Régimen en las aguas occidentales para 2011: Se publicará un informe a finales del año en el que se analizaran las opciones para un nuevo marco regulatorio.

B. Turno de debate entre miembros y la Comisión:

Todas las consultas y los documentos científicos relevantes deberían ser traducidos al francés y al español con el fin de asegurar la participación de todas las partes interesadas. Sin ello, el CCR-ANOC no será capaz de desempeñar sus funciones de forma óptima.

- Se expresaron ciertas preocupaciones sobre la proliferación de empresas consultoras privadas contratadas por la Comisión para llevar a cabo los estudios específicos sobre los datos socioeconómicos. Existe un grado de incertidumbre elevado sobre la exactitud y la fiabilidad de estos datos y la falta de transparencia y conocimiento sobre la forma de obtenerlos. Esta labor debería ser desempeñada por los Estados miembros donde ya existen dichos datos con un nivel alto.
- Los representantes de la Comisión han incentivado a los profesionales de la pesca y a los CCRs para que recojan y faciliten los datos socioeconómicos necesarios a un nivel bajo (es decir, abanicos de rentabilidad, composición de los salarios, número de tripulación...) para evaluar el impacto que cualquier medida pueda tener en cada una de las opciones de gestión propuestas.
- Se preguntó a la Comisión si había existido algún cambio en el calendario originalmente presentado para el proceso de reforma de la PPC.



De momento, la Comisión no tiene conocimiento de ningún cambio en el calendario para la aprobación del Reglamento de la PPC. Actualmente están trabajando sobre la Evaluación del Impacto y se publicará una propuesta de Reglamento previsiblemente a principios de 2011.

 En contestación a una consulta sobre el punto en el que se encuentran las normas de aplicación del Reglamento marco de control en vigor, la Comisión indicó que las mismas habían sido presentadas y debatidas en el comité de gestión y que la intención es que antes de finalizar el año se apruebe un texto legislativo bajo la forma de reglamento CE. En este reglamento se incluirán algunas normas de transición de los actuales permisos de pesca especiales al nuevo concepto de autorización de pesca.

4. Revisión de la estructura y el funcionamiento actuales del CCR-ANOC

Lorcan O'Cinnéide reafirmó su opinión sobre la necesidad de realizar una evaluación "autocrítica" para que el CCR-ANOC pueda mejorar su papel como órgano consultivo, constituido para dar voz a las partes interesadas y proporcionar opiniones a la Comisión, los Estados miembros, el Parlamento Europeo y otras instituciones. Esta podría ser una buena oportunidad para revisar la estructura y el funcionamiento del CCR-ANOC: ¿es el formato o estructura actual el mejor en términos de eficacia y aportación de resultados? ¿Existen otras formas más flexibles?

La incertidumbre actual del futuro papel de los CCRs en el nuevo escenario de la gestión de la pesca en Europa y las distintas consultas que tendrán un gran efecto en la vida y actividades de los pescadores (RMS, medidas de control, medidas técnicas de conservación, reforma de la PPC, etc.) también fueron considerados como factores influyentes que explican esta sensación de encontrarnos abrumados y sobrepasados por el trabajo. Los miembros en la sala consideraron que podrían realizar más esfuerzos para integrar el trabajo del CCR en sus actividades y labores cotidianas además de su asistencia a las reuniones. Si los CCRs pasan a tener un papel más importante, es necesario que esto vaya acompañado de financiación extra y recursos adecuados

Se reconoció que, en los últimos años, las Secretarías de los CCRs se han esforzado para proponer opciones de cara a reorganizar la estructura regional actual de los grupos de trabajo y constituir Grupos de Enfoque para cuestiones temáticas, los cuales han demostrado ser satisfactorios en términos generales.

Alexandre Rodríguez recordó que el CCR-ANOC dispone en su página web de un foro plenamente operativo y alentó a los miembros a que se registren y lo usen de forma que puedan seguir los debates e intercambiar opiniones sobre temas de interés de forma transparente y en tiempo real.



Por último, Kenneth Patterson invitó a los miembros para que vean el dictamen de la cigala proporcionado el año pasado por el CCR-ANOC como un ejemplo exitoso de asesoramiento basado en la evidencia y respaldado por la ciencia. Si bien queda trabajo importante por hacer en la mejora de las deficiencias y la calidad de los datos.

Acción:

Este tema será incorporado formalmente como un punto de debate en la próxima reunión del Comité Ejecutivo con el objetivo de explorar y acordar las opciones para mejorar el rendimiento en el trabajo y el funcionamiento del CCR-ANOC. La Secretaría y el Presidente prepararán algunas pautas de introducción y guía del debate.

La reunión finalizó a las 11:15 h



ANEXO I. LISTA DE PARTICIPANTES EN LA REUNIÓN

REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DEL CCR-ANOC -- PARIS 7 JULIO 2010 **Apellido Nombre** Organización Manuela Azevedo **ICES ACOM** Observador científico Kyllibegs Fishermen's Miembro Com. Ej. (sustituye a S O'Donoghue) Ted Breslin Organisation (KFO) María **Fuensanta** Candela **DG MARE** Comisión Europea Stichting voor Duurzame Luc Corbisier Visserij Ontwikkeling Miembro Com. Ej. Miembro Com. Ej. Scottish Fishermen's (sustituye a B. Armstrong -Federation (SFF) Alan Coghill Presidente GT1) Miembro Com. Ej. (sustituye a K. Brydson) Crawford RSPB Scotland - Birdlife Rory **European Anglers** John Crudden Association Miembro Com. Ej. **European Transport** Miembro Com. Ej. Bruno Dachicourt Federation (sustituye a J. Bigot) Miembro Com. Ej. -Hugo C. González García **ARVI-ANASOL** Presidente GT2 Miembro Com. Ej. -Sam Lambourn Skipper Presidente CCR-ANOC Miembro Com. Ej. Julien Lamothe (sustituye a J. Pichon) **FROM Bretagne** Miembro Com. Ej. - GA & André LeBerre **CRPMEM Bretagne** Presidente Honorario Observador- Presidente **CRPMEM Basse Normandie** Daniel Lefèvre GT3 Colm Lordan Marine Institute Observador Científico Jesús Lourido Puerto de Celeiro, S.A. Observador Irish Fishermen's Maddock Organisation Observador Joseph Ministère de l'Agriculture Eamon Estado Miembro Mangan de France European Association of Eduardo Míguez López Fishing Ports and Auctions Miembro Com. Ej.

Comité Ejecutivo CCR-ANOC Paris, 7 de Julio de 2010



REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DEL CCR-ANOC – PARIS 7 JULIO 2010

Nombre	Apellido	Organización	Cargo
110111010	<u> </u>	<u>garinzaeieii</u>	<u>cargo</u>
Conor	Nolan	Secretaria CCR-ANOC	Secretaria CCR-ANOC
			Observador – Presidente
Lorcan	O´Cinnéide	IFPO	GT4
Eibhlin	O'Sullivan	Irish South &West FPO	Miembro Com. Ej.
Kenneth	Patterson	DG MARE	Comisión Europea
Brendan	Price	Irish Seal Sanctuary	Miembro Com. Ej.
Alexandre	Rodríguez	NWWRAC Secretariat	Secretaria CCR-ANOC
Pieter-Jan	Schon	AFBNI	Observador científico
Stéphanie	Tachoires	CNPMEM	Miembro Com. Ej. (sustituye a A. Gueguen)
		National Federation of	Miembro Com. Ej.
Paul	Trebilcock	Fishermen's Organisations	(sustituye a B. Deas)
Borja	Velasco	SGPM – MAMRM Spain	Estado miembro
Dorja	veiasco	JOI IVI IVIAIVIINIVI JPAIII	L3tado IIIIEIIIDIO